

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz- Amöneburg am 15. November 2016

Mittelinsel mit Zebrastreifen in der Wiesbadener Landstraße (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in Höhe der Hausnummern 10-14 in der Wiesbadener Landstraße einen sicheren Übergang für Schulkinder sowie ältere Mitbürger zu installieren. Die Straße in der genannten Höhe wird von den Schulkindern und älteren Bürgern stets benutzt. Es kam an dieser Stelle schon des Öfteren zu Beinahe-Unfällen.

Beschluss Nr. 0043

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Meier
Ortsvorsteher